

ter@LaRazon.com.mx



» GENTE DETRÁS DEL DINERO

## La primera "prueba del ácido" con Trump

Por Mauricio Flores

**E**l lunes 5 de diciembre, la Comisión Nacional de Hidrocarburos que encabeza **Juan Carlos Zepeda**, recibirá las propuestas económicas y técnicas de las empresas interesadas en asociarse en hasta 60% con Pemex, para explotar el mega yacimiento de Trión... y ello dará una primera y gran lectura de cómo la Inversión Extranjera Directa percibe la relación que México tendrá en la era de **Donald Trump**.

La explotación de Trión es la primera de las grandes asociaciones que lanza la empresa productiva del Estado que dirige **José Antonio González**. De hecho, el director de Pemex le ha dedicado los últimos días a exponer y explicar la solidez de la estrategia, a las agencias calificadoras como S&P que dirige **Víctor Herrera**, Fitch Ratings que lleva **Eugenio López** y Moody's a cargo de **Alberto Jones**, cuya opinión es relevante tanto para eventuales mejoras del perfil de deuda, como para mostrar "músculo" en las asociaciones que vienen.

En el caso de Trión, las empresas precalificadas para concursar son British Petroleum de **Tony Hayward**, BHP de **Charles Chip**, Exxon de **Rex Tillerson** y Chevron de **John Watson**. En tanto, concursando en calidad de socios operadores están Lukoil, Mitsubishi y Petronas. Sus propuestas arrojarán datos duros de los retos y oportunidades ante un nuevo liderazgo en Estados Unidos.